

LA SEÑORA

DOÑA MARÍA LUZ GARCÍA GARCÍA

(Mariluz - Vecina de La Cascaya, El Entrego)

Falleció en el Hospital Valle del Nalón - Langreo, el día 19 de octubre de 2017

a los 68 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposo, Eladio Ordíz González; hijos, Sarabel e Iván Ordíz García; hija política, Jami González Díaz; nietas, Mara e Iria Ordíz González; hermana, Eloína García García; hermanos políticos, Laurentino González Blanco; Luis y Amparito Ordíz González (viuda de José Luis Suárez Fernández) y Lolina Fernández Vallina; sobrinos, primos y demás familia.

Sala 12 (POR EXPRESO DESEO DE LA FINADA, NO SE ADMITEN FLORES)

El cadáver será recibido el VIERNES, día 20 de Octubre, a las CUATRO de la tarde, en la iglesia parroquial de EL ENTREGO - S.M.R.A., donde se celebrará el funeral de cuerpo presente, y, acto seguido su traslado al TANTORIO LA FLORIDA - SOTRONDIO, donde será incinerado.

Tanatorio de Langreo 985696548